
 
 

EDITO DU MOIS DE JUILLET 2023 
"Elles sont là ! Les vacances tant attendues" 
par Eric Schneider, curé archiprêtre 
- 
C’est le moment propice de relâcher, de casser le rythme soutenu que l’on a pendant toute l’année. Chacun 
a besoin de changer d’air, de partir pour la détente. C’est l’heure du repos mérité. C’est aussi l’heure de la 
joie de retrouver des personnes et des lieux qui nous sont chers. Profitons-en. 
Ce pourrait également être l’occasion d’un ressourcement. En fait, les vacances peuvent nous permettre 
de repartir avec Dieu, de méditer, de vivre une expérience de foi, une retraite, une session par exemple. 
N’oublions donc pas certains réflexes, comme emporter sa bible, son chapelet ou un livre spirituel, se 
renseigner sur les heures de messes dans les églises et paroisses de nos lieux de vacances… 
 
J’ai une pensée particulière pour nos grands jeunes qui prendront part aux Journées Mondiales de la 
Jeunesse à Lisbonne. C’est une expérience de foi unique. En communion avec le Pape François et des 
millions de jeunes du monde entier, ils approfondiront entre autres la dimension personnelle et universelle 
de leur foi. Certains vont cependant travailler durant tout l’été, et d’autres ne pourront pas partir en 
vacances, faute de finances. Quelle que soit la situation de chacun, je vous souhaite un bel été et vous 
confie dans ma prière au Seigneur. 
 
Le dimanche 25 juin 2023, le diocèse de Metz a eu la joie de vivre l’ordination diaconale d’Alexandre Jaeck 
et l’ordination presbytérale d’Antoine Dai Loi N’guyen lors d’une messe présidée par Mgr Philippe Ballot, 
évêque de Metz, en la cathédrale Saint-Étienne. Chrétiens avec vous, prêtres pour vous, les prêtres sont si 
différents et pourtant ils ont tous choisi de répondre à l’appel du Christ Jésus. Je les regardais avec émotion 
et avec joie durant la dernière messe chrismale à la cathédrale de Metz : jeunes et moins jeunes, chacun 
avec son histoire, chacun avec sa manière de vivre son ministère, chacun avec son amitié avec le Christ, 
chacun cherchant à servir l’Église à l’écoute de l’Esprit Saint. 
 
Un quart de siècle. Tant de joies spirituelles. Tant d’émotions qui élèvent. Tant de signes montrant que le 
Seigneur avait accepté ce pauvre don que je fis naguère non sans présomption. Tant de visages aimés ou 
inconnus, tant de forces rendues aux esprits désorientés. Tant de sacrements donnés. La beauté des 
baptêmes, la joie des mariages, la force sereine des confessions, le secret émoi des communions, 
l’admirable sérénité produite par les sacrements des malades : j’ai participé de tout cela. Le sacerdoce est 
un chemin difficile, mais l’éblouissement des premiers jours se renouvelle d’une manière ou d’une autre 
au fil des années, comme le savent bien mes frères prêtres. 
Je témoigne ma profonde gratitude envers toutes nos communautés chrétiennes et à tous mes frères et 
soeurs de toutes nos paroisses, ma famille et tous mes proches et amis. Enfin, je témoigne ma profonde 
gratitude envers tous ces anonymes au coeur d’or qui ont donné le meilleur d’eux-mêmes pour que ce 
jubilé d’argent soit un moment convivial et fraternel. Je souhaite vous exprimer à tous ma plus profonde 
gratitude. 
 
Abbé Eric Schneider 
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Seigneur, notre Dieu, veille sur ceux qui prennent la route : 
qu’ils arrivent sans encombre au terme de leur voyage. 

Que ce temps de vacances soit pour nous tous 
un moment de détente, de repos, de paix ! 

Sois pour nous, Seigneur, l’ami que nous retrouvons sur nos routes, 
qui nous accompagne et nous guide. 

Donne-nous le beau temps et le soleil qui refont nos forces et qui nous donnent le goût de vivre. 
Donne-nous la joie simple et vraie de nous trouver en famille et entre amis. 

Donne-nous d’accueillir ceux que nous rencontrerons pour leur donner un peu d’ombre quand le soleil 
brûle trop, pour leur ouvrir notre porte quand la pluie et l’orage les surprennent, pour partager notre 

pain et notre amitié quand ils se trouvent seuls et désemparés. 
Seigneur, notre Dieu, veille encore sur nous quand nous reprendrons le chemin du retour : que nous 

ayons la joie de nous retrouver pour vivre ensemble une nouvelle année,  
nouvelle étape sur la route du salut. 

 


